

# MILENIO

De la UdeG

## Indagarán violencia de género en planteles

Mariana Coronado Mendoza /  
Guadalajara

**P**ara conocer el porcentaje de mujeres violentadas en la red universitaria y así poder coadyuvar con las acciones del gobierno del estado en torno a la alerta de género, la Universidad de Guadalajara (UdeG) realizará un diagnóstico en los niveles medio superior y superior para unirse a las acciones preventivas desde los planteles educativos.

Así lo dio a conocer el rector general de la casa de estudios, Tonatiuh Bravo Padilla, al anunciar la creación de un Comité Técnico Institucional que estará conformado por los académicos de la UdeG, que integraron el Grupo Interinstitucional y Multidisciplinario, que analizó la viabilidad de la alerta. El grupo de trabajo se dará a conocer el 8 de marzo próximo, Día Internacional de la Mujer.

Entre las primeras acciones para prevenir la violencia o en algunos casos frenarla, María Guadalupe Ramos Ponce, investigadora del Centro Universitario de la Ciéne-ga, puntualizó que se contempla una campaña de comunicación y sensibilización para transversalizar la perspectiva de género; la creación de un esquema de seguimiento y cumplimiento de las políticas derivadas de la alerta; y un diagnóstico dirigido a las alumnas, académicas y personal administrativo. Se estará trabajando en una encuesta con todos los aspirantes a la institución, según el rector de la UdeG.

En caso de que situaciones de violencia se generen dentro de la universidad, Bravo Padilla reconoció que la UdeG está a prueba, pues desconocen las capacidades institucionales que se tienen para hacerlo, pero al final del día, dijo, se tiene la mejor disposición para generar conciencia y participación en los universitarios y en los empleados para que puedan replicar comportamientos sanos. **M**